白根小学校 学校だより

平成30年 9月号



152

·横浜市指定幼·保·小 連携推進校



白根小HP ,,

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shirane

(11) A TINE & A

7月6日から13日に個人面談が行われました。酷暑の中、ご来校いただきありがとうございました。子どもたち一人ひとりのことはもちろん、学校経営に関わる貴重なご意見・ご質問もいただきました。その中から主だったものについて回答させていただきます。

○欠席児童への連絡帳の届け方は「連絡帳に書いてある子が届ける」のが基本ではないか。

欠席、遅刻、早退などの連絡は近所の友だちに連絡帳を渡すことになっています。学校からご家庭に返却する場合も連絡帳に書いてある子が届けるのが基本です。そのためにも連絡帳には必ず届ける友だちの名前を書くようにしてください。その子も欠席している場合など例外的に他の児童が届けることもありますが、その場合もできるだけ近所の児童に届けてもらうようにしています。

○書写の筆はなぜ学校で洗ってはいけないのか?

現在、学校では筆を洗って乾かす場所がないことや、片づけの時間を確保することが難しいことなどからそのまま持ち帰り、家で洗うように指導しています。今後、学校で筆を洗ってから持ち帰る方法を検討したいと思います。

○家庭訪問があった方がいいのでは?年度初めに顔を見て話をする時間があった方がいい。

学校としても年度初めに保護者の方と顔を見て話をする時間が大事だと考えています。ただ、全家庭の訪問を実施するためには授業時間を削らないと難しいことや、平日の昼間ご在宅いただくのは、お仕事をされている保護者の皆様にご負担を掛けることも多いとの判断から、地域訪問に変更させていただきました。期間中、ご希望される方には学校で面談ができる日を設けておりますので、そちらをご利用いただき担任と顔を合わせる機会としていただければと思います。

〇今年度から始まった学校ボランティアについて、やった人の感想や意見を反映できる用紙があるとよい。

多くの保護者の皆様が学校ボランティアに登録してくださり、本当に感謝しております。ご指摘のとおり、参加していただいた方の感想やご意見をいただくことで、次年度以降の取組に生かすことができると思います。方法については今後検討いたしますが、何らかの方法で感想やご意見をいただけるようにしたいと思います。その際は、お手数ですがご協力いただけますようお願いいたします。

○修学旅行での集団感染についてもっと早く情報を流してほしい。 時期や場所についても検討したほうがよいのでは?

修学旅行における6年生の感染性胃腸炎の集団感染では、大変ご心配とご迷惑をおかけいたしました。情報の発信については正確性を第一に考え、十分に内容を吟味してから発信しています。そのため市教委のマスコミ向け記者発表を待ってからの発信になることもあることをご理解いただければと思います。また、修学旅行の時期や場所については今後、検討を重ねて行きたいと考えております。

〇ホームページの更新について

学校では大事なお知らせ(各種行事の有無)や、日常の子どもたちの活動の様子をホームページで発信しています。できるだけ多くの情報を発信し、保護者や地域の皆様にご覧いただけるよう取り組んでまいりますので、よろしくお願いいたします。

◆ 9月の目標 ◆

【生活】

時間を意識して行動しよう 【保健】

安全に気をつけて元気に運動しよう 【給食】

協力して楽しい食事の場をつくろう

がんばりました!区水泳大会

7月27日(金)に今宿小学校で区の水泳大会が行われました。 参加した児童は、自分のベストの記録を目指して最後まで全力 で泳ぎ切りました。

旭区親善水泳大会

校長 神倉美智子

今年は異例尽くしの全国的な猛暑で、本来は暑いときにこそ行いたい水泳でさえも中止になるところも出るなど、熱中症が懸念される夏休みでしたが、子供たちは元気で過ごせたでしょうか?

7月27日には旭区親善水泳大会が実施されました。幸いにも当日はそれほどの猛暑ではありませんでしたが、それでも子供たちの体調を考え、プールの近くにはエアコンの効いた教室を準備したり、 応援席に日陰を作ったりと会場校は例年以上にいろいろな暑さ対策を準備しました。

白根小は、不動丸小と今宿小の3校で、今宿小を会場として大会を行いました。4年生から6年生までの希望者が参加し、夏休みに練習した成果を発揮しようと、どの子も力いっぱいの泳ぎを見せてくれました。この大会で自己ベストを出した子も多く、夏休みの良い思い出になったことと思います。また、区の大会の成績により、白根小からは女子の200mリレーと男女の個人種目で、6人が区の代表に選ばれ、横浜市の大会に選手として出場できることになりました。

記録だけでなく、私がこの区の大会で何よりうれしく感じたのは、白根小の先生と子供たちが繰り 広げた熱い応援です。それには周りの学校も影響を受け、会場全体が、とても良い雰囲気になりまし た。そして、大きく離されても、最後まであきらめずに泳ぐ友達には、学校を問わず会場中から熱い 応援と温かい拍手が送られました。自分の出番だけでなく、目の前で泳ぐすべての友達を励ましたた える姿は、子供たちの温かい心が感じられて、とても良い大会となりました。

学習のあしあと

1年生

ジャガイモほりは、たのしい♪おいしい♪

給食のおてつだいとして、地域の齋藤さんの畑でジャガイモほりをしました。たくさんの収穫があり、給食のジャガマーボーにもでて、「ぼくたちのジャガイモだ!」「いつもよりジャガイモの味がしておいしい!」と喜んでいました。そして、おうちに持って帰ったジャガイモでポテトサラダやジャガバター、カレーなどをつくり、その様子をとても嬉しそうに報告してくれました。



2年生

5年生となかよし遊びをしました!

7月2日の中休み、2年生と5年生で「なかよし遊び」をしました。同じたてわり班の5年生と楽しく遊ぶことができました。校庭や体育館、教室に分かれて遊びました。

5年生が2年生が楽しめるように計画、実行してくれて、 2年生はみんな大喜びでした。5年生のみなさん、ありが とうございました。これからもよろしくお願いしますね!



3年生

大豆を育てよう!

総合の学習で大豆を育てることになりました。総合の学習では、分からないこと、困ったことがあったら自分たちで解決していくことを大切にしています。今回は図書室の本などを使って、大豆のまき方や上手な育て方を自分たちで調べました。大豆がしっかり成長していくか、できた大豆をどうしていくか、子どもたちと話し合いながら学習を進めていきたいと思います。





4年生

スペースシップ集会☆

7月17日にスペースシップ集会(学年集会)をしました。実行委員が計画をたて、準備をし「楽しく・仲良く・協力」というめあてをもって取り組みました。ゲームでは、クラスや男女関係なく楽しく活動することができました。長縄チャレンジでは、3クラス合計350回という目標を立て、1回目は失敗しましたが、2回目は目標を達成し、達成感でいっぱいになりました。2学期も何事にもチャレンジしていきたいですね。



5年生

子浦宿泊体験学習に行ってきました!

7月18日~20日に子浦宿泊体験学習に行きました。 一人ひとりが実行委員となり、準備を重ねてきました。 あじの干物作りや海の活動など貴重な経験ができました。 た。天候にも恵まれ、カヤック体験やシュノーケリングでは、楽しみながら自然と思い切りふれ合いました。3 日目の学年レクも、みんなで盛り上がって楽しみ、学年の仲間との絆をさらに深めることができたと思います!



6年生 ふる里まつりで、どっこいしょ!!!

7月21日(土)に行われたふる里まつりで、昨年度の運動会で披露した団体演技のソーラン節を発表してきました。 久々に踊るソーラン節を懐かしみ、思い出しながら練習に励みました。

炎天下の中、たくさんの応援を受け踊った本番では、かっこよく堂々と踊りきり、子どもたちも「楽しかった!」と満足そうにしていました。ソーラン節を有志で踊れるのも残すはあと一回です。より多くの参加を楽しみにしています!!



5組

トウモロコシの皮むきをしました!!

5組の低学年でトウモロコシの皮むきをしました。説明をしっかりと聞いて、1つ1つ丁寧に皮むきをしました。皮むきをしたトウモロコシは、みんなで給食としておいしく頂きました。子どもたちからは「おいしい!」「またやりたいな!」という声が多く聞こえました。

